



Sky Costanera eleva tus eventos corporativos al más alto nivel

Este privilegiado espacio se posiciona como un destino inigualable para quienes buscan fusionar eventos de negocios con gratas experiencias en el mirador más alto de Sudamérica.

Comienza Business Travel Expo (BTE) 2024, y las empresas en Chile se preparan para explorar nuevas oportunidades en el mundo de los viajes de negocios. En este contexto, Sky Costanera se presenta como una opción excepcional para quienes buscan no solo cumplir con las exigencias de un evento corporativo de alto nivel, sino también dejar una huella imborrable en la memoria de sus ejecutivos. En el corazón de Santiago y a más de 300 metros de altura, el mirador más alto de Sudamérica ofrece una gran experiencia, fusionando negocios y placer en un entorno incomparable.

Ubicado en los pisos 61 y 62 de la Gran Torre Costanera de Cenco Malls, Sky Costanera ofrece vistas panorámicas en 360° de la ciudad y la majestuosa Cordillera de los Andes, convirtiéndose en un verdadero símbolo de sofisticación y elegancia. Este espacio no solo se ha consolidado como un referente turístico a nivel internacional, sino también como un lugar de encuentro privilegiado para eventos empresariales que buscan destacar.

Las características de Sky Costanera lo convierten en un sofisticado lugar para los eventos empresariales. Desde reuniones estratégicas hasta cenas de gala, pasando por lanzamientos de productos y celebraciones de fin de año, este mirador ofrece la posibilidad de contemplar la ciudad desde las alturas y en un ambiente exclusivo. Loreto Díaz, Sky Manager de Sky Costanera cuenta que este espacio "se adapta a las necesidades específicas de cada cliente, ofreciendo una gran flexibilidad en la organización de eventos. Las empresas tienen la libertad de personalizar cada detalle, desde el catering y la decoración hasta las actividades complementarias, como presentaciones en vivo. Esta capacidad de personalización, sumada a la experiencia y profesionalismo de nuestro equipo, garantiza que cada evento sea único".

Una ubicación estratégica

En estos días, en que los viajes de negocios están experimentando un repunte significativo tras la pandemia, la ubicación de Sky Costanera se convierte en un activo estratégico de primer orden. Su fácil acceso desde cualquier punto de Santiago, sumado a su cercanía con las principales zonas comerciales, hoteleras y gastronómicas de la capital, lo posiciona como un punto de encuentro ideal para delegaciones internacionales y ejecutivos que valoran la comodidad y eficiencia en sus desplazamientos. Es así como Sky Costanera ofrece la posibilidad de maximizar el tiempo, permitiendo a las empresas concentrarse en lo que realmente importa: hacer negocios y fortalecer relaciones.

Con la temporada de eventos corporativos y celebraciones de fin de año en pleno apogeo, Sky Costanera se presenta como la opción perfecta para celebrar esos momentos clave que marcan el éxito de una empresa. No hay mejor manera de agradecer a los colaboradores y socios que invitándolos a vivir una experiencia



que combina la excelencia en la organización de eventos con la impresionante belleza de Santiago desde las alturas.

Experiencia y prestigio internacional

Sky Costanera no solo se distingue por su ubicación privilegiada y sus vistas incomparables. Este año, ha sido nuevamente galardonado con el premio Travellers' Choice 2024' de Tripadvisor, situándose entre el 10% de las mejores atracciones turísticas del mundo. Este es un testimonio del nivel de satisfacción que ofrece a sus visitantes, incluyendo aquellos que eligen este lugar para sus eventos corporativos. Estos premios reconocen a las atracciones que consistentemente reciben reseñas excelentes por parte de los usuarios, destacando a Sky Costanera como una "visita obligada en Santiago" por sus "increíbles vistas y la posibilidad de capturar fotografías inolvidables".

Loreto Díaz explica que este reconocimiento

"es un reflejo de nuestro compromiso constante con la excelencia. Nos esforzamos por brindar a nuestros visitantes una experiencia inigualable, y esto demuestra que estamos en el camino correcto. Seguiremos trabajando para mantener y superar las expectativas, asegurando que cada evento en Sky Costanera sea memorable y significativo para todas las personas y empresas que confían en nosotros".

Preparados para el futuro de los eventos

La irrupción de la inteligencia artificial y las nuevas tecnologías están transformando la manera en que las empresas organizan sus eventos, y Sky Costanera no se queda atrás. Con una infraestructura moderna y completamente equipada, se mantiene a la vanguardia incorporando soluciones tecnológicas avanzadas, que facilitan la gestión de eventos y mejoran la experiencia del usuario. Desde sistemas de proyección de última generación

hasta opciones de pago digital, Sky Costanera está completamente preparado para satisfacer las demandas del mundo corporativo moderno.

Conscientes de los desafíos medioambientales que enfrenta la industria de los viajes de negocios, Sky Costanera también ha implementado prácticas sostenibles en su operación, desde la eficiencia energética hasta la gestión responsable de residuos. Este compromiso con la sostenibilidad no solo añade valor a los eventos que se realizan, sino también refuerza el compromiso medioambiental de las empresas que eligen este espacio.

Cada detalle está pensado para crear momentos que perduren en la memoria. Desde la llegada al imponente lobby de la Gran Torre Costanera, hasta el momento en que se abre la puerta del ascensor y los asistentes se encuentran con la mejor vista de Santiago, Sky Costanera garantiza una experiencia que no se puede replicar en ningún otro lugar.

Este es mucho más que un lugar; es una experiencia que redefine la forma en que se conciben los eventos corporativos. Con su combinación única de ubicación, prestigio y adaptación, Sky Costanera es un espacio ideal para eventos memorables, que reflejen la esencia de la empresa y fortalezcan las relaciones con clientes y colaboradores, para que cada momento sea tan extraordinario como las vistas que ofrece.

"Aquí no solo ofrecemos un espacio icónico, sino también una experiencia integral que busca sorprender y emocionar a cada uno de nuestros visitantes. Nos sentimos orgullosos de ser parte de momentos tan importantes para las empresas y estamos comprometidos en seguir elevando el estándar de excelencia en cada evento que organizamos", concluye Loreto Díaz.